

美桑が丘

《 校 訓 》
『 創 造 敬 愛 』

下川中学校 学校だより第7号

R2. 10. 30 発行

百間は一見にしかず

校長 藤弘 のぞみ

感染症に対し、とにかく考え得る万全の備えをし、保護者の皆様の同意をいただいて、今月、修学旅行へ行ってきました。終了後14日間の検温と健康観察が続き、疲労や風邪による微熱や発熱か、万が一の感染かと気をもむ日が続きました。月末には2学年の宿泊研修があり、こちらも同様に学校が考え得る万全の備えをし、11月半ばまでを油断なく過ごさせる計画です。

さて、3学年の修学旅行ですが、バスのドライバーさん、各ホテルの皆さん、添乗員さんなど、お世話になった人々からは、本校生徒のすばらしさをおほめいただきました。バスのドライバーさんからは「時間をしっかり守って集合し、バスの中でも節度があり、運行に全く支障がなかった。下川中学校はすごいです。」とのこと。各ホテルの方々からは「気持ちのよい挨拶、食事の礼儀作法、全員がマスクケースにマスクを入れている様子など、ここまできちんとしているとは驚きました。」とのこと。本当は、勝手な判断による誤った行動がないわけではなかったのですが、過ちをすぐ修正できるところは、下中生のよさです。地域・保護者の皆様が育てて来られた、人として当たり前なのがきちんとできる姿に、私も感心しました。

ところで、生徒各班が撮影した写真を見たのですが、ここで例年にはない現象が……。自主研修の生徒用カメラのデータは班員の写真ではなく、研修先の展示品の写真ばかり。旅は「百間は一見にしかず」であり、写真を見たり人から話を聞くよりも、自分の眼で見て、耳で聞き、現地の空気を味わうことが大切なのです。後の「まとめ」のために、仲間の笑顔ではなく、まずは展示の写真を撮ったのか。それにしても、自分の眼でしっかり見ることはできたのか。いや、できたと信じたい。

コロナ対応のため班行動の道程を学校が把握する必要があったので、常につかずはなれずの距離に教員がついていましたから、班行動の写真は教員が撮影していました。大人になったら再度訪れ、中学校の思い出を振り返って、函館やニセコやポロトコタンの景色を見てほしいものです。

ともあれ、日頃の行いがよいため、雲一つない晴天が続き、多少寒かったものの絶好の旅日和でした。お子様の「まとめ」新聞を楽しみになさってください。私どもを信じ、お子様の背中を押して修学旅行に送り出させていただきましたことに、心より感謝を申し上げます。



後期生徒会役員決定!

教育相談

■9月30日(水)に後期生徒会役員選挙を行いました。これからは3年生からバトンを受け、1~2年生が学校の中心となり、学校活性化のために、いろいろ活動を行っていくこととなります。演説では、どの立候補者も堂々とした態度で、自分の思い描く学校について、熱心に語りました。きっと今の3年生と同じように、素晴らしい生徒会活動を目指してくれると思います。これからの活躍に期待しています。

【生徒会後期役員】

会 長~斎藤 文喜
副 会 長~神野 瑞稀
書 記 長~山本 将
書記次長~中西 海斗
会 計~清水 樹里



【常任委員長】

生 活~堀川 結衣
保 体~佐藤 希愛
図 書~工藤 光翔
報 道~岡田 董生



■10月13日(火)~27日(火)まで教育相談を実施しました。担任が生徒一人ひとりと学校生活全般について話す機会を年2回設けています。(1回目は6月に実施)普段なかなか話せないようなことでも、時間をとると話せる場合もあるようです。しっかり話をきいて、今後の学校生活が充実することができるよう支援していきたいと考えております。

授業・お仕事紹介

■今月は、英語科の芳賀先生、アビー先生の授業を紹介します。

アビー先生が英語で挨拶します。すると全員で10月15日木曜日、天気まで答えます。ときどきしながら授業に参加しました。全て英語で進んでいきますが、時折、芳賀先生が日本語で説明します。「みんな分かっているの?」と思いながら様子を見てみると、教科書にマーカーで線を引き始めたのです。「ああ、先生の英語での指示も理解しているんだ」と納得しました。

今日は、「If you had \$10,000...」を使って文章を作り、相手に伝えることが課題でした。みんな、100万円あったら...と空想していました。旅行をしたり、芸能人を呼んできたり、スマートフォンを買ったりと思い思いの使い道がありました。



今後の予定 11月

- 11月 3日(火) 文化の日
- 6日(金) 高等学校入学者選抜に関する説明会
漢字検定
- 10日(火) 研修日(要請訪問)
- 11日(水) 全学年学力テスト
- 13日(金) 1~2年生二者懇談(~24日)
3年生三者面談(~24日)
- 15日(日) 家族の日
- 16日(月) 職員会議
- 17日(火) 生活リズム強化週間(~23日)
- 18日(水) 生活に関するアンケート
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 24日(火) 英検 IBA (1年生)
- 25日(水) 英検 IBA (2年生)
- 26日(木) 英検 IBA (3年生)
1~2年生2学期末テスト(~27日)

やっぱり、家族っていいね。



家族の日 家族の週間

家族の日は、11月第3日曜日 家族の週間は、家族の日 前後各1週間

【家族の日・家族の週間とは】

内閣府では、子供を家族が育み、家族を地域社会が支えることの大切さについて理解を深めてもらうために、平成19年度から11月第3日曜日を「家族の日」、その前後各1週間を「家族の週間」と定め、この期間を中心として理解促進を図っています。